

Quelle: SVZ 05-05-2008

Walser holten Silber & Bronze

Mit zwei Medaillen kehrten die Walser Ringer vom stark besetzten Kadettenturnier in Chomotov/Tschechien heim. Die einzige Silberne der österreichischen Delegation holte Stefan Fuchsreiter in der Klasse bis 46 kg, während sich Toni Marchl (-42 kg) mit einer von fünf Bronzenen zufrieden geben musste. Damit trugen die beiden Walser entscheidend zum starken Ergebnis des österreichischen Teams bei, das in der Mannschaftswertung letztlich den zweiten Rang belegte.